
VEREADOR SOLICITA URGÊNCIA NO SERVIÇO DE PODA DE
ÁRVORE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa quarta-feira, 3, Marcos Cannor, PSL solicitou oficiar a empresa Neoenergia
Elektro, para que realize o serviço de poda, em caráter de urgência, na árvore localizada na
altura do número 115, da Rua 1o de Maio, no Loteamento Jardim Elilau.

No local foi constatado que os galhos da árvore já estão em contato direto com a fiação
elétrica dos postes de luz, trazendo perigo à nossa população. Esse atrito entre os galhos e a
fiação têm causado constantes problemas à população, como queda de energia e até a
ocorrência de fumaça nos fios, fato que coloca em risco a segurança de moradores e
transeuntes.

“Diante deste fato, peço que a Empresa realize o serviço de poda, em caráter de urgência”,
concluiu.
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